Ein Rezept alleine reicht bei Migröne nicht aus!

Lucia Gnant Ehrenpräsidentin der MigräneLiga e.V. Deutschland Patientenvertreterin Migränepatientin

Gut aufgeklärte Migränepatienten sind in der Lage, Auslöser wie Stress oder Ernährungsfehler zu erkennen und zu vermeiden. Jeder Arzt, ob Hausarzt oder Spezialist, muss dabei ein kompetenter Begleiter sein.

Das Expertenvideo zum Thema, der Schnelltest Kopfschmerzwissen und weitere Informationen für Ärzte:

www.attacke-kopfschmerzen.de

Eine Initiative der

Deutsche Migräne- und Kopfschmerzgesellschaft e.V.

Mit freundlicher Unterstützung von







